

Les sportifs

# SOCCER SR

Programme offert aux 9 à 14 ans

Program available for 9 to 14 years old

Sport le plus pratiqué autour du monde, le camp spécialisé en soccer saura rejoindre des futurs stars comme Samuel Piette ou Stephanie Labbé. Adeptes du ballon rond, nous sommes prêts à t'accueillir pour que tu profites d'entraînements qui te permettront de développer toutes les facettes de ton jeu. Allez au stade !

The most popular sport around the world, the soccer camp will reach out to future stars such as Samuel Piette or Stephanie Labbé. Fans of the round ball, we are ready to welcome you so that you can benefit from training which will allow you to develop all the facets of your game. Let's go to the stadium !

## Activités / Activities

- 2 heures de soccer par jour / 2 hours of soccer everyday;
- Jeux coopératifs/Cooperative games;
- Baignade/Swimming 2-3/sem 2-3/week);
- Arts plastique/Workshops.

## Lieu de l'activité

Soccer est un programme spécialisé qui est donné par un moniteur formé et motivé du camp de jour.

## Location

Soccer is a specialized program, given by a trained and motivated counsellor on the Chêne-Bleu day camp site.

## Disponibilités du programme

Semaine 1 26 au 30 juin / June 26th to 30th

Semaine 5 24 au 28 juillet / July 24th to 28th

## Informations importantes

Le ratio est d'au plus 12 enfants par moniteur/ Groups are composed of 1 counselor per 12 children maximum.

Les moniteurs parlent français ou sont bilingues/ The counselors are French speaking or bilingual.

Les enfants doivent apporter:

- Souliers à crampons
- Protège-tibias



À L'ÉTAT *naturel*  
info@pleinairfatima.ca

